

Publié le 9 février 2023

## Cécile Consigny, nouvelle chargée de communication et du digital de la FedEpl

Cécile Consigny rejoint la fédération pour y occuper les fonctions de chargée de communication et du digital. Bienvenue à elle.



Après des études à l'Ifag Paris, Cécile Consigny a travaillé dans le domaine de la communication auprès de divers industriels avant de travailler sur la communication digitale du [Conseil national des barreaux](#). « J'y ai assuré entre autres la communication digitale, une des missions que j'aurais à mettre en œuvre au sein de la Fédération des élus des Entreprises publiques locales, dans le cadre de ses réflexions en terme de communication », assure-t-elle. Plus que jamais, **la FedEpl entend asseoir sa présence sur les réseaux sociaux**, pour mettre en valeur son travail et celui de ses adhérents. Cécile Consigny aura la lourde charge d'assurer ce lien avec l'écosystème numérique de la fédération. Mais pas que...

### « Mission exaltante de mettre en valeur ce travail de proximité »

« En effet, je serai aussi amenée à travailler sur la création de nos publications, qui font référence dans le domaine de l'économie mixte et auxquelles nos Epl adhérentes sont très attachées. J'aurais à veiller à nourrir [le site www.lesepl.fr](http://www.lesepl.fr) et les news letters hebdomadaire, pour mettre en valeur à la fois le travail réalisé par les collaborateurs de la fédération ainsi que l'actualité des Epl. Sans oublier la relation avec les médias à travers la rédaction de communiqués de presse et l'organisation

de conférences de presse. », assure-t-elle. Un programme bien fourni pour Cécile Consigny qui n'imaginait pas, avant d'entrer à la FedEpl, que les Entreprises publiques locales embrassaient un champ aussi large des services publics rendus au quotidien. « Les Epl jouent un rôle essentiel auprès des collectivités territoriales pour favoriser les transitions dans les territoires. C'est une mission exaltante de mettre en valeur ce travail de proximité, au plus près des attentes de nos concitoyens », dit-elle. Déjà dans le bain...

***Une idée d'article ? Une réflexion à partager sur notre site ? N'hésitez pas à contacter Cécile Consigny : 01 53 32 22 07, c.consigny@lesepl.fr***

Par Olivier LAMOUREUX